

学校だより

美しが丘緑



令和7年
7月25日
No.498

ふれあい活動～つながり

教頭

「たくさんあてろ！チームふっかつ」、「生存せよサバイバル島おに」、「無事におひっこしできるかなボールおひっこし」、「落とすな！障害物ピンポンリレー」、「はじけるオレンジふっかつ」、「じごくてんしケイドロ」。高学年の子どもたちが、ふれあい活動で企画した遊びです。名前ひとつだけでも、ふれあい活動で行う遊びにワクワクしてきませんか。子どもたちが多様に思考を巡らせ、グループでの遊びを楽しい活動にしようと企画している様子に成長を感じた1学期でした。

本校では、異学年による交流活動「ふれあい活動」を通して、子どもたちに豊かな心や主体的に活動する力を育てています。みんなが楽しく遊ぶためには、約束を守ることや、相手の気持ちを考えることなどがが必要です。そうしたことは、低学年から高学年へと育てていく中で、役割の推移という形で学んでいきます。誰もがその成長過程の中で、お世話をされる側からお世話をされる側になる、お世話された体験を活かしてお世話する体験を積む、という具合に力を身に付けていきます。学年が上がるにつれ、グループでのかわりを通して、進んで協力できた、自分から働きかけることができた、誰かの役に立つことができた、という集団の一員としての自信も大きくなっていきます。6年間の人と人の『つながり』の中でたくさんの力を育てることができるのです。

明日から夏休みが始まります。学校では体験できない『つながり』に出会うかもしれません。何気ない会話など『つながり』の中から子どもたちの成長を探してみませんか。

今年も暑い夏になりそうですが、体調に気を付けてお過ごしください。2学期の始業式には、元気いっぱいの子どもたちに会えることを楽しみにしています。



7月の予定

- 25日(金) 1学期終業式 4時間授業・給食有り
修学旅行写真ネット販売最終日
- 26日(土) 夏季休業(～8/24)
- 28日(月) 徴収金引落し日



8月の予定

毎週金曜日は短縮5時間授業(14:05下校)

- 11日(月) 山の日
- 12日(火) 夏季休校日
- 13日(水) 夏季休校日
- 14日(木) 夏季休校日
- 15日(金) 夏季休校日



- 18日(月) さっぽろっ子サミット 子どもの命を見つめなおす月間(～9/30)

- 25日(月) 2学期始業式 4時間授業・給食有り
教育実習開始(～9/19)
方面別見守り下校訓練②
PTA登校指導・下校時パトロール(～8/27)
- 26日(火) 全学年5時間授業・14:30頃下校 SC来校
6年選挙体験出前授業
- 27日(水) 全学年5時間授業・14:30頃下校
ALT来校
- 28日(木) 3年校外学習札幌オリンピックミュージアム
みどり児童会④
緑っ子祭りボランティアお手伝い日
- 29日(金) 1年心臓検診



夏休み中の連絡について

夏休み中に、緊急の連絡が必要になった場合は、平日は電話で、土日・祝日や夜間、夏季休校日は以下のアドレスまでメールにてお知らせください。

TEL : 886-5511 <平日 8:15～16:45>

E-MAIL : utsukushigaokamidori-e@sapporo-c.ed.jp <土日・祝日>

教育実習が始まります

北海道教育大学札幌校3年の さんが、本校で教育実習を行います。
配属学級は5年2組。実習期間は、8/25(月)～9/19(金)の4週間です。

楽しい夏休みにするために！

明日から、子どもたちが学校を離れ、家庭や地域で過ごします。昨年に引き続き、今年も例年より長い夏休みとなります。

夏休みは、自分の生活や学習のことを「自分」で考えて実行する力がどのくらいついたかを試すよい機会です。計画したことを思った通りに実行するのは、大人にも難しいことですが、お子さん本人に宣言させるのも有効な手立てのひとつです。お子さんに合わせて「これだけは守ろう！」ということを決めるための相談にのってあげてください。

「夏にチャレンジ」という学習帳に付属してきたプリント類は、ご家庭の判断で長期休業中の「家庭での学習」などにご活用ください。その他、「家庭での学習」として、長期休業中に取り組めることを、お子さんと相談して、計画的に行うようにしてください。

夏休みは続けていくことの大切さを学ばせるよい機会です。
どうぞよろしくお願いいたします。



夏季休校日のお知らせ

札幌市教育委員会では、全国的な課題となっている教職員の長時間勤務等への解決策の一つとして、夏休み期間中に夏季休校日（職員の勤務を要しない日）の取組を実施することとしています。

本校では、**8月12日(火)、13日(水)、14日(木)、15日(金)**を夏季休校日といたします。皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

熱中症事故防止について

熱中症は体温調節機能がうまく働かなくなり、体内に熱がこもることで起こります。それほど高くない気温（25～30℃）でも、湿度等その他の条件で熱中症リスクは高まるとされています。

休み中もお子さんたちの熱中症対策として、活動に応じたこまめな休憩と水分補給、通気性の良い服装選び、屋外での帽子の着用等に努めてください。

専科指導の変更について

今学期、3年生以上で進めてきた理科・社会の専科指導ですが、学校体制の変更により、今後の実施を見合わせる事となりましたので、何卒ご理解のほどよろしくお願いいたします。

本件について、ご不明な点やご質問などがございましたら、教頭（886-5511）までお問い合わせください。

外出先と帰宅時刻の確認・遊びの際の事故防止

外出するときは、保護者の許可を得て、**帰宅時刻（17時）を守る**ことをお話しください。ご家庭で、行き先が子どもにとってふさわしく安全な場所かどうかについても話題にいただければと思います。遊びの際には、ルールやマナーを守って他人の迷惑にならないよう、安全な遊び方を心がけることが大切です。以下の項目を参考に、夏季特有の危険性についてもご確認のうえ、ご家庭でお子さんにご指導ください。

- **車道や他の人の家の敷地で遊ぶのはやめましょう。**
- **遅い時間に外で遊んだり、大きな声や音を出したりするなど、ご近所の迷惑になることはやめましょう。**
- **お金をもって遊びに行かないようにしましょう。**
- **工事現場や資材置き場など、危険な場所には近寄らないようにしましょう。**
- **河川などの水辺に子どもだけで行かないようにしましょう。**
- **海水浴場以外の海岸・河川等では遊泳しないようにしましょう。**
- **花火は危険性のないものを大人と一緒に正しく使いましょう。**

※大型商業施設のゲームコーナーでは、トラブルが多発していることから、小学生が子どもだけでいると補導の対象になります。事件等に巻き込まれないよう、保護者の目の届くところで遊ばせるなど十分に注意してください。

情報モラルの確認を

スマホやオンラインゲーム、SNSの普及により、ネットトラブルが小学生にも広がり、トラブルの範囲は低学年にも及んでいます。ネットトラブルでは、子どもが加害者にも被害者にもなり得るため大変注意が必要です。未然防止のために、ご家庭でもスマホ等の利用について話題にいただければと思います。

交通安全について

夏休み中は、屋外での活動や自転車の使用機会も増えることと思います。道路を横断する際の左右の安全確認や路上での遊びや飛び出し、車の直前直後の横断や巻き込み等の事故の危険性、自転車の安全な乗り方や交通マナー、ヘルメットの着用についてご家庭でもぜひ話題にしてください。

道路交通法第63条の11では、「自転車の運転手は、乗車用ヘルメットをかぶるよう努めなければならない」と定められています。また、「児童又は幼児を保護する責任のある者は、児童又は幼児が自転車を運転するときは、当該児童又は幼児に乗車用ヘルメットをかぶらせるよう努めなければならない」となっています。お子さんの安全のためにどうぞよろしくお願いいたします。